



# カラフル

宇美東小学校第1学年通信

令和6年2月22日(金)

No.40

## ありがとう集会 感動しました！

21日に、ありがとう集会が行われました。各学年からの発表では、6年生への感謝の気持ちを、台詞や歌、演奏で表すことができました。1年生は、入学式から6年生にお世話になっています。4月からの行事を振り返り、「ありがとう」の思いを台詞に込めました。また、6年生がこれから幸せな中学校生活を歩んでいけるよう、「シアワセ」という歌を歌いました。大きな声と一生懸命な姿に、そばで聞いているこちらが感動してウルウルしてしまいました。在校生からの応援を糧に、6年生も頑張ってくれることでしょう。



### お知らせ・お願い

#### ○家庭学習強化週間(チェック表)について

2月19日(月)~2月22日(木)までの1週間、家庭学習強化週間が行われました。チェック表におうちの方からのサインをしていただき、3月1日までに学校に持たせてください。

#### ○下校時刻について

来週から、学期末時制で40分学習になります。下校時間が早まります。放課後の過ごし方については、お子さんと確認をお願いいたします。40分時制は修了式まで続きます。

#### ○図工の持ってくる物について

図工で「はことはこをくみあわせて」の学習を行います。おかしな空き箱やトイレットペーパーの芯などのご用意をお願いいたします。詳しくは、図工の教科書(P.46)をご参照ください。持ってくる日は通信にてお知らせいたします。